

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN CANOPY TOUR APANECA

31 MARZO DE 2007.

ES MUY AGRADABLE CONCLUIR LA SEMANA CON ESTE EVENTO RELACIONADO AL SECTOR TURISMO, QUE ES UNO DE LOS RUBROS QUE, COMO HE DICHO EN VARIAS OPORTUNIDADES, LE ESTÁ DANDO MUCHAS BUENAS NOTICIAS AL PAÍS.

NUESTRA QUERIDA TIERRA CUSCATLECA GOZA COMO POCAS, DEL PRIVILEGIO DE CONTAR CON DISTINTOS PAISAJES Y VARIACIONES CLIMÁTICAS EN RECORRIDOS MUY CORTOS.

TAL ES EL CASO DE APANECA, UNA BELLA CIUDAD UBICADA A POCA DISTANCIA Y QUE POSEE EL INCONFUNDIBLE VERDOR PROPIO DE LA ZONA, DONDE ABUNDAN LOS CAFETALES Y SE PERCIBE EL PERFUME DE PINOS Y CIPRESES.

EL PROYECTO CANOPY TOUR QUE INAUGURAMOS HOY, SE SUMA A OTROS ATRACTIVOS TURÍSTICOS QUE TIENE ESTA ZONA Y QUE LA HACEN TAN LLAMATIVA PARA NACIONALES Y EXTRANJEROS, ADEMÁS DE QUE ES OTRA MUESTRA DE QUE LOS EMPRESARIOS TIENEN FE EN EL SALVADOR PARA INVERTIR, EN MOMENTOS EN QUE LA MAYORÍA DE INFORMES SEÑALAN UN AUMENTO EN LA INVERSIÓN RELACIONADA AL TURISMO.

NUESTRO GOBIERNO CREE FIRMEMENTE EN QUE EL TURISMO NOS PERMITIRÁ CRECER Y PROYECTAR UNA MEJOR IMAGEN ANTE EL MUNDO, PARA ELLO YA HEMOS IMPLEMENTADO ACCIONES COMO EL LANZAR LA MARCA PAÍS O CONSEGUIR ACUERDOS PARA LA REALIZACIÓN DE VUELOS COMERCIALES ENTRE EUROPA Y EL SALVADOR, ADEMÁS DE QUE ESTA SEMANA JURAMENTÉ A MICHELLE GALLARDO COMO VICEMINISTRA DE TURISMO.



YO QUIERO APROVECHAR ESTA OPORTUNIDAD PARA PEDIRLES QUE SIGAMOS CONFIANDO EN EL SALVADOR, NOSOTROS COMO GOBIERNO ESTAMOS ECHANDO MANO DE TODO CUANTO ESTÁ A NUESTRO ALCANCE PARA PROCURAR UN MAYOR DESARROLLO PARA TODOS, PERO NECESITAMOS QUE USTEDES LOS CIUDADANOS APORTEN LO SUYO PARA AYUDAR AL CRECIMIENTO INTEGRAL DE NUESTRA QUERIDA PATRIA.

QUIERO APROVECHAR LA OCASIÓN PARA FELICITAR A ERNESTO MAGAÑA Y ERNESTO AVILA, PROPIETARIOS DE “TURISMO AVENTURA” Y EMPRENDEDORES DE ESTE NUEVO PROYECTO QUE SIN LUGAR A DUDAS ABONARÁ AL DESARROLLO DE ESTA HERMOSA ZONA DE NUESTRO PAÍS.

TAMBIÉN QUIERO RECORDARLES A TODOS, PERO ESPECIALMENTE A LOS BUENOS CRISTIANOS PARA QUE NO OLVIDEN QUE SI BIEN ESTAMOS ENTRANDO A UNA SEMANA DE VACACIONES, NO HAY QUE OLVIDAR EL SENTIDO PRINCIPAL DE ESTA SEMANA, QUE ES EL RECUERDO DE LA PASIÓN DE NUESTRO SEÑOR.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS!